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時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ
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亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を
出席報告

司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ｿﾝｸ ﾘ寺ー中西功君「君が代」「奉仕の理想」

やって居ります。姫路RCは会員１０９名で，暮
のクリスマス家族会には１７０名の方が集り大変

んでございました。姫路と大和は同じように全
国で２つしか無いベトナム難民センターがあり，
そんな意味でも兄弟のような関係でございます。

今後とも宜しくお願致します。」
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大井安正君（姫路），秋本善幸君（藤沢），武山
昭一君（綾瀬），星幸男君，安藤忠夫君，古谷忠
治君，太田正孝君，真鍋藤正君，今井利汎君，浜
野忠良君，藪内宏雄君，田崎市松君（大和）

会長雲謝告
1.新しくポールハリスフエローになられた方，
布施会員，伊藻田会員，富沢会員に本部より
メダルが届きましたのでお贈り致します。お目

でとうございます。（会長より各会員にメダル
の授与がありました。）
2・姫路RCより大井安正氏がメーキャップに見え
て居りますのでバナーを差上げたいと思います。
大井氏「姫路RCの大井でございます。実は私，
家は中央林間でございますので大和RCには２
度ばかりお邪魔しております。只今NHKの姫
路放送局長をやっております。宮田輝さんのあ
と素人のど自慢の司会をしばらくやっておりま
したので或はどこかで見た方もあるかと思いま

す。姫路RCでは親睦活動委員会の畠l1委員長を

競り;蕊;報;篝
皆様明けましておめでとうございます。ご家族
お揃いでよいお正月をお迎えになられたことを，
お喜び申し上げます。
1.分区代理からIGFの要項及び原槁募集要項が

参って居り，皆様の手元にコピーして配布致し
ましたのでよく読んで御協力の程お願致します。
2.1月１０日は,６.３０p､ｍより鮒忠にてクラブ協

議会及び新年会を開催致します。会費4,0的円
で，当日はクラブ活動計画書を御持参下さい。
3.次週の例会は１月１５日が祭日に当りますので，
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３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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毎週木曜日12時30分より
亀 谷 志 郎 ＝ 副 会 長
富沢重徳 : 会 報 委 員
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100％

本日のプログラム１月２２日
卓 話 大 谷 季 義 氏

次 週 予 定 １ 月 羽 日
道徳科学研究所「モラロジー」



式訪問に於ても高く評価されました。それよりも，
もっと大切な事は会員全員の心の中に，奉仕し得
た事実に対する誇りと充実感が満ちている事であ

りましょう。私はこの気持が最も大切であると思
っています。

私はロータリーは私個人の人間修業の場である
と信じて居ります。全会員と手をにぎり合って，
平等に学び，平等に行動をし，社会に対する正し
い判断と認識をくだし，勇気を以て善意の奉仕を

実践したいと決心して居ります。又デカルトは，
「私達の目的は，空しい名声や，卑しい利得など
のよこしまなものではなく，人間の知恵をもって

物事に対処して行かなければならない」と述べて
います。

真偽を弁別する能力……良識……理性は生れな
がらにしてすべての人々に平等であり，意見が異
なるのは，我々が我々の思想を種々の異なった経

路で導いてくるという事から起っているのであろ
うと私は信じて居ります。精神はそれを正しく運
用する事が大切でありましょう。半期をかえりみ
て,私の感想と，全会員に対する心からの感謝の

気持を述べまして，挨拶にかえさせていただきま
す。

1980-81年度半期実績報告書
幹 事 富 沢 重 徳

幹事と致しまして，やっと半期が過ぎたと，或
いはアット言う間に過ぎたと，どちらとも言へぬ

非常に複雑な気持でございますが，とにかく皆様
方のご支援ご協力により無事に後期が迎えられた
と言うことを心から感謝申し上げます。幹事と言
う仕事は，やってみないとわからないもので，非
常に色々なことが降って来まして，無我夢中，右
往左往，ということで半期が終ってしまったと言
う感じも実感としてあります。冷静に判断してみ
ますと，この前期は非常に実り多い半期であった
と言うことも感じて居ります。後期はもう少し余
裕をもって，ゆとりのある運営をしたいなあと思
って居りますが，どう言うことになるか試行錯誤
の連続でございますので最後まで一生懸命やりま
すので宜しくご協力の程お願致します。

休会になります。お忘れなく。
4.本日から後期に入りますので後期会費別,000円
を事務局の方へ納入して下さい。
５.本日例会後定例の理事役員会を開きます。

６．５周年の記念行事のために毎月１,mO円を第１．
第２例会に於て会計藤田さんが微集しますので
ご協力をお願致します。

議震灘轆篝
親睦 委 員 会 鈴 木 委 員 長
１.本日は沢山の方のお祝がございます。
お 誕 生 日 近 藤 富 士 男 君 （ １ 月 １ 日 ）

御夫人お誕生日合田良徳君起志子夫人
（１月９日）

二見長幸君憲子夫人

（１月１１日）
結婚記念日 合田良徳君（１月９日）
創業記念日 中 西 功 君 （ １ 月 １ 日 ）

有沢昭二君（１月６日）
２.クラブ協議会のあと新年会があります。皆様の
沢山のご出席をお願致します。1981年度の門出
を祝して盛大にやりたいと思います。

年頭にあたり
会 長 亀 谷 志 郎

あらためて皆様お目出とうございます。今日は
１９８１年度第１回目の例会でございます。日和も

春のようにポカポカで，全くよい例会でございま
す。年頭にあたり，一般的なことを少し述べさせ
ていただきます。

デカルトは知能指導の規則の第一に於て，「も
のを研究することの目的は知能を指導して，それ
が出会うすべての事柄につき，しっかりした真な
る判断をくだし得る様にする事，でなければなら
ない。」と述べている。私は新年度にあたり，
「全人類に愛と善意を」という大きなターゲット
を掲げ，それに向って全会員の真面目な協力を求
めました。半期をかえりみて，各奉仕部門，各委

員会すべての会員が見事な協力のもとに，心と心
のふれ合いを尊重し，我がクラブとして充分な成
果をあげて下さいました。この事はガバナーの公
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１肥0-81年度の半期の実績報告を幹事がせねばな
い瓦

らないとのことで概略を述べたいと思います。
１．今年度の方針と課題
「別世紀の現代に於いては唯生きるという方法は

急速に進んだが，善く生きるという事は忘れられ
勝ちである」という認識の上に立って，善く生き
る為の人間修養の場としてロータリーをとらえ，
相互研讃を積みながら支援と親睦の輪の上に「全

人類に愛と善意を」というクラブターゲットを会
長が掲げられた訳です。そして一人でも多くの会
員が現RI会長の「'1週腱timetoserve」の実
践に心がけようという方針のもとに
内部的には全会員の協力による会員増強の推進
とロータリーの基本概念の勉学に努めること
外部的にはインドシナ難民，中国人留学生問題
に取りくみ，国際理解と親善の実を挙げることを

重点とし，そして
全般的には「石の上にも３年」というクラブの

基礎固めの時期であるだけに，怠惰やマンネリに
陥いる弊を戒め，ロータリーの原点を見つめつふ
心と心の触れ合いを深めて内部充実を図ってゆく
ことを課題にしてきた訳であります。
２半期の実績について
こうした方針・課題のもとに半期の実績を顧み

てみまするに，四大奉仕に分かれた各部門が着実
にその或果を挙げつゞあります。これは自主的で

積極的な活動に因ること公，思いやりのある全員
の協力体制が如実に発揮された結果の賜物である

と同慶に堪えない次第でございます。
特に重点課題について見てみますと，会員増強
は半期で10名（純増８名）を達成するという素晴
しい成果を挙げました。これによりましてクラブ
の財政が軌道にのることは勿論のこと，当クラブ
もいよいよ中堅クラブとしての位置づけを確固た
るものにしてゆく基礎ができた訳でございます。
そして何よりも素晴しいことは，入会をされた方

方がいづれも各界で立派な業績を挙げて居られる
所の真面目で有能な方々ばかりであるということ
でございます。我がクラブが誕生をしていよいよ
一人前に自主独立の道を歩んでゆく上に，この新

しい血の導入こそはなくてはならない浄化剤であ
り，活力剤であると確信致します。どうか入会さ
れた方には一回も早くクラブに融けこまれて，楽
しいクラブ作りに御協力を賜わるようお願いする
と同時に会員増強委員会を中心とする会員各位の

御努力に心から感謝申し上げます。
次にロータリーの基本概念の勉学についてであ
りますが，これは情報委員会の絶大な御尽力によ
りまして炉辺会合や新会員を迎えての勉強会等を
着々と開催して頂き，親睦の和の上に「真のロー
タリアンのあるべき姿」を求めて熱心な討論が繰
り返されて居るのでございます。今後も「ロータ
リーに入ることは易しいがロータリアンになるこ
とは難しい」という提言を念頭に常に初心忘るべ
からずの姿勢で，知識よりも「心」をこそ研いて
ゆきたいものと存じます。

次には国際理解と親善の実を挙げることについ
てですが，本年度頭初より国際奉仕委員会のたゆ

みない御努力によりまして大和定住センターへの
アプローチを続けられ，理解の増進と課題の把握
に努め，当クラブとして何が出来るかという観点

から公衆衛生知識の普及と施設の改善に取り組ん
で来られました。その間，道義的にも精神的にも

定住センターの所長を助け，様々な会合に出席を
して，実体と課題の啓蒙に尽された業績は多大な
ものがあります。大和市に定住センターをかかえ
クラブとして避けて通れないこの難題に対して実
に適確な対処をされた点で当クラブの誉りうる実
績の一つだと考えます。
更にクラブの全般的な面についてはガバナーの

公式訪問時のお話やRIからの報告等でも明らか
な様に，３年目の新しいクラブにしては総ゆろ面
で素晴しい活躍をして居り，申し分がないという
評価を頂いて居り，本当にありがたいことだと思
って居ります。例えばＳ・Ａ。Ａのきちんとした
進行ぶり，内容豊かな会報作り，例会や家族会あ
るいは合同例会等での親睦委員会の頼もしいハッ
スル振り，間違いのないようにと絶えず気を配っ

て下さるプログラム委員会のお骨折り，ポールハ
リスフェロー３名，準フェロー３名と早々に目標
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を達成したロータリー財団の御努力，あるいは社

会奉仕委員会担当のユニークなクラブフォーラム
そして終始楽しく半期実績額624,000をあげた
スマイルの活躍等数え上げれば枚挙にいとまのな

い程の活気に満ちた半期であったと本当に皆さん
の御協力に頭の下がる思いでございます。

出席の成績の方も当初は湿り勝ちではございま
したが，残念にも２名の退会者が出た後はずっと
100％を維持する快調さでございます。ちなみに
半期の平均出席率は97.61％になりますがいよい
よ出席委員会の御努力が報われて来たといってよ
いと思います。

更にゲスト・ビジターの来訪数も半期で259人
を数え，一泊研修会，地区大会，ガバナー公式訪
問，家族会，合同例会等の行事に於いては殆んど
の方々が御出席下さるという盛況でうれしい限り
でした。

今年度は又，ゴルフ同好会が立派に運営されて
いますが，これにソフトボールも加わることにな

り，老若我を忘れてボールに飛びつく姿などはま
さにほ畠えましさを通りこさんばかりで，楽しい
一時でした。関係者の方々に厚く御礼を申し上げ

ます。
以上概略を申し上げましだが，各委員会毎に細

かく申し上げれば本当に枚挙にいとまがございま
せん。各委員会共これから後期が残って居る訳で
して，後期に重点をおかれている委員会も多々あ

ると思われますが，是非共有意義な「'Ihketirm
toserve」に向けて御活躍賜わらんことをお願い

申し上げます。
又，来たる３月21日には当第６分区のIGFが

開催されますが，当クラブでは大和クラブと組ん
で職業奉仕部門を担当することになり，職業奉仕
委員会の方々には何度か準備会等の御尽力を頂い
て居ります。その節には又皆さんの温かい御協力

を切にお願いする次第です。
いづれに致しましてもいよいよ次年度の理事役

員の顔ぶれも決まり，次年度の計画の準備もぼつ
ぼつ始まろうかという所ですが，結局の所，この
次年度の計画も後期の活動の集大成の上に組まれ

てゆく訳でございますので，どうか会員各位にお
かれましてはクラブ活動計画書に基づき，心おき
なく後期の活動を推進して頂き有終の美を飾って

頂きますようお願いを申し上げます。幹事と致し
ましても会長を助け，事務局の御援助を頂いて一
生懸命に皆様への側面的御支援を図りたいという
決意でございます。

尚１月10日には新年会を兼ねたクラブ協議会が
ございます。その時に後期の活動について追加，

訂正或いは御要望等がありますれば，各委員会毎
に発表をして頂き，半期の仮決算もこの時にお配

り致しますのでよろしくお願い致します。
いづれに致しましても本年度は，半期で10名とい

う増員をしていただきましたので，中間決算もう
まくいき，後期は充分に予算が使えるのではない
かと言うことで内心喜んでいる次第です。
以上簡単ですがこれを以て幹事の半期実績報告

に代えさせて頂きます。ありがとうございました。

/金、

クラブ協議会報告
１月１０日出６.３０p.mより「鮒忠」に於て

会長挨拶半期も過ぎまして色々実績を挙げたわ
けですが，後期の活動に備えて，何か訂正，追
加，要望のある委員会は述べていただきたいと
思います。
出席委員会（近藤委員長）このところ，00％の
出席率です。ありがとうございます。若し出席
出来ぬ場合，メーキャップをお忘れなく。

職業分類委員会（上田委員長）お蔭様で大変ん
忙しい思いをさせていただきました。寺田増強
委員長を始めとして皆様方のご協力を感謝致し
ます。
クラブ会報委員会（有沢委員長）半期を終り予

算をオーバーして居りますが，後期は予算も幹
事の許可も得ておりますので，内容等も，写真
等も入れ，親しみ易く，読んでいた宮ける会報
に致したいと思います。

親睦活動委員会（鈴木委員長）あと２回の家族
会がございますが，会員の皆様のご出席とご協
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力をお願い致します。
雑誌委員会（佐藤委員長）後期は頑張りたいと
思います。
会員選考委員会（松本委員長）実際に入会され
た方々を見ていただけば，選考委員がどれだけ
尽したかがお訳りいただけると思います。

会員増強委員会（寺田委員長）当初グループで
２名以上の新会員を得るとの予定であったので
すが，約50%の実績を挙げました。（配布のプ
リント参照）。更に一層のご努力を。

プログラム委員会（郡司委員長）後期はプログ
ラムを見ますと大分硬い話しがありますが，
まだ埋っていないプログラムもありますので，
ここに軟かいのを入れて行きたいと思います。

広報委員会（石渡委員長）別にございませんが
「新年お目出とうございます。」

ロータリー情報委員会（伊藤（英）委員長）

前期は北砂会員，芦田会員のお骨折りで勉強会
がスムーズにいきましたが，後期は出来ること
なら，親睦委員会.との協力を得て，ユーモアの

ある会をやって行きたいと思って居ります。
スマイルボックス委員会（保田委員長代郡司会

員）予算を大分オーバーして居ります。今後
ともより以上のご協力をお願い致します。

SAA (北砂会員）前期にはいろいろご協力

有難うございました。後期も食事について，変
った趣向を考えています。予定として，最後に
はすごいビフテキを食べさせることを考えてい
ますが，ときには変んなものを食べさせるかも
しれませんのでご協力をお願致します。

職業奉仕委員会（大高委員長 ) I G F で大和
と大和中クラブが職業奉仕部門を担当すること
になりましたので（３月２１日），プログラムの

変更をお願して，クラブフォーラムを行います
「職業奉仕とは何か？」をよく勉強して置いて

下さい。

国際奉仕委員会（上田委員長）皆様のご協力
で頑張っています。

①中国留学生との交流ですが，３月で帰国され
ますので，その前に漢詩の勉強をしたいと思

い，２月１９日の例会にプログラムを組んでおり

ますので漢詩についてのご希望がありましたら，
どしどし申込んでいただきたいと思います。

②親睦委員会にもご協力をお願しなくてはなら
ないと思いますが，中国留学生の送別を兼ねて
はとバスによる東京観光を考えています。

③インドシナ難民定住センターの手洗いに，皆
様のご協力で温かいお湯が出るようになりまし
た。今後とも宜しくご協力をお願致します。
ロータリー財団委員会（布施委員長代藤田委

員）今年もロータリー財団にご協力有難うご
ざいました。

社会奉仕委員会（猪熊委員長）前半は予算の関
係で，対外的なことは何もやっていませんが，
後期はGoのサインが出ましたので実施したい
と思います。

青少年奉仕委員会（土屋委員長）予算OKとの
こと後半頑張ります。

クラブ奉仕（担当理事伊藤（正）会員）前期は
予期以上にクラブ奉仕の方々のご協力をいただ
きました。この勢いがどう言う結果をもたらす
かを期待しています。

会長活動計画書の説明はこれで一応終らせてい
ただき半期決算報告を幹事からお願致します。
1980-81年度一般会計中間決算表について

（富沢幹事）
〔配布の決算表により一々詳細な説明がありまし
た。決算表をご参照よくご覧になって下さい〕
以上ご説明申し上げましたが，特に支出の部で
社会奉仕，国際奉仕で若干20万位が増えるので
はないかと見込まれます。しかしお蔭様を持ち
まして，スマイルの収入がよく，又ビジターの
来訪数が非常に多いと言うことを含め，会員増
強も順調ですので予算的には明るいものがあり，
次年度に対して，この分去年の仮決算と比較致
しますと雲泥の差があると申しましても過言で
はないと思います｡来期は出来ることなら40-
５０万の繰越をもってお送り出来るのではないか
と思います。各委員会に於ては充分に心置きな
くクラブ奉仕の活動を一生懸命にやっていただ

へ
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いて予算的には大丈夫であると思います。あと
は45名まで，会員増強をお願出来れば幸いです。

以上で半期決算報告を終ります。
会長幹事ご苦労様でございました。各奉仕部門
各委員会は予算の点はある程度余裕があります
ので，奉仕の実践を勇気をもってやっていただ
きたいと思います。会員の増強も宜しくお願致
したいと思います。
星（前特別代表）先生の新年に当りご挨拶

お目でとうございます。クラブ協議会の進行を拝
見致しましたが，非常に信じられない程要領よく
やって居りびっくりしました。私から何も教訓め
いたことは申し上げることもございません。
このあと次年度IGFのホストクラブをすると言

うことですが，皆様方が，誰れでもが，何か一つ
協力して行くという型をもって，やっていただき
たいと思います。それによって益々クラブの中の

団結が堅くなって行くのだと思います。これから
もご努力と発展をお願致します。

！」楽しい一夜でした。９時過ぎ散会，あとは二
６

次会へと…………ごく労様でした。

蕊 難 織 灘潔： 灘蟻 “ 磯
姫路RC大井会員はじめて出席させていただ

きました。宜しくお願いします。
藤沢RC秋本会員しばらく振りに伺いました

本年初例会だそうで，宜しくお願いします。
綾瀬RC武山会員本年も宜しくお願いします。
大和RC星会員あけましておめでとうござ

います。今年もたびたびお邪魔しますので
どうぞよろしくお願い致します。

大 和 R C 田 崎 会 員 浜 野 会 員 今 井 会 員 薮 内
会員，古谷会員，真鍋会員，太田会員，安
藤会員新年あけましてお目出とうご座居
ます。本年も宜しくお願い致します。

亀谷会長富沢幹事，伊藤（正），伊藤（英），
伊藤（宜），池田，芦田，有沢，上田，大
高，佐藤，鈴木，合田，辻，北砂，蜂屋，
土屋，郡司，寺田，猪熊，松本（三），松
本（忠），近藤，二見，後藤，藤田，竹本，

古木，高橋，山中，布施，中西，長谷川の
各会員より，明けましておめでとうござい
ます。増々楽しいクラブにして行きましょ

う。
合田会員家内の誕生日はいつも忘れてばかりい

ましたが，今年はロータリーのお蔭で感謝
されそうです。有難うございました。

二見会員妻の誕生日を祝って頂きまして有難う

ご座います。結婚以来はじめてです。
有沢会員創業記念日を祝って頂き有難うござい

ます。開業14年になりました。
中西会員創業25年目になります有難うございま

す。これからも大いに頑張ります。＝
近藤会員誕生祝い有難うございます。

合田会員世帯をもって17年になりますが，これ
からも仲良くやって行きたいと思います。

へ

新年会報告参加者記名。星，有沢，芦田，
藤田，古木，郡司，長谷川，猪熊，伊藤関，伊藤
田，伊藤㈲，亀谷，北砂，近藤，松本忠，大高，
佐藤，鈴木，寺田，富沢，土屋，辻，上田，高橋，
竹ノ内，石渡，国方，池田，（以上名簿順，敬称
略）１月10日出「鮒忠」さんでクラブ協議会に引
き続き行われました。会場は石渡会員のお店と言

うこともあり，恐らく出血のサービスと思われる，
ごちそうと，アルコールの程よい酔い心地で，例

によってウンザリトリオ（北砂，芦田，郡司さん）
のにぎやかなコーラス？佐藤さんの水戸黄門は
ついにウンザリトリオのオーデションに目出たく

合格，ウンザリクワルテット？。池田新会員の
「ダンシングオールナイト」鈴久さんの「お座敷

小唄」猪熊さんのお得意の三味線の伴奏で石渡さ
んのシブイのど。伊藤関さんの「すき間風」等々

次から次へと十八番が出て，最後はおきまりの全
員による，レコード大賞「雨の慕情」の大合唱
（ふり付き）は大人の幼稚園みたいなほほえまし
い光景に，誰れかが，「子供には見せられ無いな

/ 魚


